

*«Der Tod kann uns von dem Menschen trennen der zu uns gehörte,
aber er kann uns nicht das nehmen was uns mit ihm verbindet.»*

Alfred Wieland

2. April 1938–24. Januar 2017

Nun bist du auf eine Reise ohne Rückkehr gegangen. Dein Lachen, deine grosse Vorliebe für Nutellabrötli und der Stumpenqualm bleiben bei uns als Zeichen Deiner Einzigartigkeit immer in Erinnerung.

Du wirst immer in unseren Herzen bleiben. Wir vermissen Dich!

In Liebe

Wohngruppe Pan

Bewohner/Innen, Fachmitarbeitende
und Stiftungsrat der Martin Stiftung

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 1. Februar 2017 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Erlenbach statt. Auf Wunsch von Alfred Wieland wird die Beisetzung im grossen Familienkreis in der Gemeinde Thusis in Graubünden stattfinden.